
  

 

  

   

 

   

  

 

 

    

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 理事長、就任・退任理事あいさつ 

令和３年度定時総会開催  
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コスモスアリーナふきあげ敷地内に、コウノトリ飼育施設が完成しました。 

コウノトリの里をめざして （中央）コウノトリ  （右）アオサギ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理
事
長 

 

福
田 

悟 

日課の散歩、正しい姿勢で見た目良く ２ 

理
事
長
あ
い
さ
つ 

会
員
の
皆
さ
ま
に
は
、
日
頃
か
ら
当

シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
の
事
業
運
営

に
対
し
ま
し
て
格
別
の
ご
高
配
を
賜

り
、
厚
く
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

令
和
３
年
度
は
、
昨
年
度
に
引
き
続

き
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
感
染
拡
大

が
収
ま
り
き
ら
ず
、
こ
の
原
稿
を
書
い

て
い
る
８
月
上
旬
に
お
い
て
も
再
度
の

緊
急
事
態
宣
言
真
っ
た
だ
中
の
状
況
で

す
。
が
、
鴻
巣
市
に
お
い
て
は
コ
ロ
ナ

ワ
ク
チ
ン
の
予
防
接
種
が
７
月
末
に
は

65
歳
以
上
の
希
望
者
全
員
に
完
了
し
、

順
次
、
年
齢
を
下
げ
な
が
ら
進
め
ら
れ

て
い
ま
す
。
お
そ
ら
く
会
員
の
大
多
数

の
方
が
２
回
の
接
種
を
終
え
ら
れ
て
い

る
こ
と
と
存
じ
ま
す
が
、
早
期
に
全
市

民
へ
の
接
種
が
完
了
す
る
こ
と
を
願
う

ば
か
り
で
す
。 

こ
の
よ
う
な
コ
ロ
ナ
禍
の
状
況
に
お

い
て
、
開
催
す
ら
懸
念
さ
れ
た
東
京
オ

リ
ン
ピ
ッ
ク
が
過
去
最
高
の
メ
ダ
ル
数

を
獲
得
し
、
数
々
の
感
動
を
与
え
、
沈

み
が
ち
な
日
本
に
元
気
と
明
る
さ
を
与

え
て
く
れ
ま
し
た
。 

 

 

さ
て
、
去
る
６
月
24
日
の
定
時
総
会

は
、
多
く
の
会
員
の
参
加
の
も
と
開
催

さ
れ
、
事
業
計
画
と
予
算
、
役
員
人
事

等
す
べ
て
の
議
案
に
ご
承
認
い
た
だ
き

ま
し
た
。
今
年
度
も
セ
ン
タ
ー
の
基
本

理
念
で
あ
る
「
自
主
・
自
立
、
共
働
・

共
助
」
の
も
と
、
皆
さ
ま
と
と
も
に
事

業
の
推
進
と
活
性
化
を
図
っ
て
ま
い
る

所
存
で
す
。 

 

今
、
鴻
巣
市
の
み
な
ら
ず
日
本
全
体

が
明
る
さ
を
失
っ
て
い
る
状
況
で
は
あ

り
ま
す
が
、
こ
ん
な
時
で
あ
る
か
ら
こ

そ
役
職
員
と
会
員
の
皆
さ
ま
が
一
致
団

結
し
、
一
丸
と
な
っ
て
事
業
の
推
進
を

図
り
、
当
セ
ン
タ
ー
の
更
な
る
発
展
に

繋
げ
て
ま
い
り
ま
し
ょ
う
。 

 

結
び
に
会
員
の
皆
さ
ま
、
鴻
巣
市
、

関
係
機
関
を
は
じ
め
、
発
注
者
の
方
々

の
ご
支
援
ご
協
力
を
切
に
お
願
い
申
し

上
げ
る
と
と
も
に
、
会
員
各
位
の
ご
健

康
と
ご
多
幸
、
さ
ら
に
は
新
型
コ
ロ
ナ

ウ
イ
ル
ス
の
感
染
収
束
を
衷
心
よ
り
祈

念
申
し
上
げ
、
挨
拶
と
さ
せ
て
い
た
だ

き
ま
す
。 

 

 

令
和
３
年
６
月
24
日
（
木
）
に
川
里
農

業
研
修
セ
ン
タ
ー
集
会
室
に
お
い
て
、
令

和
３
年
度
定
時
総
会
を
開
催
し
ま
し
た
。 

昨
年
度
は
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
拡

大
防
止
の
た
め
、
理
事
・
監
事
の
み
で
執

り
行
い
ま
し
た
が
、
２
年
振
り
に
来
賓
や

優
良
会
員
を
お
呼
び
し
て
開
催
で
き
る

こ
と
と
な
り
ま
し
た
。 

 

 

総
会
前
に
は
、
鴻
巣
市
役
所
介
護
保

険
課
２
名
の
職
員
に
よ
る
「
健
康
体
操
」

を
行
い
、
貯
筋
（
ち
ょ
き
ん
）
運
動
や
、

脳
ト
レ
じ
ゃ
ん
け
ん
な
ど
に
チ
ャ
レ
ン

ジ
し
ま
し
た
。 

 

第
１
部
の
式
典
で
は
、
当
セ
ン
タ
ー

で
永
年
に
亘
っ
て
ご
活
躍
い
た
だ
い
て

い
る
37
名
の
優
良
会
員
表
彰
を
行
い
、

受
賞
者
代
表
の
大
賀
治
男
さ
ん
か
ら
謝

辞
が
あ
り
ま
し
た
。 

 

表
彰
後
、
鴻
巣
市
長
原
口
和
久
様
、

市
議
会
議
長
大
塚
佳
之
様
よ
り
ご
祝
辞

を
賜
り
、
第
１
部
が
閉
会
。 

 

白
鳥
理
事
の
開
会
宣
言
で
始
ま
っ
た

第
２
部
で
は
、
仮
議
長
に
福
田
理
事
長

を
選
出
し
、
出
席
会
員
数
な
ど
の
報
告

後
、
定
時
総
会
の
成
立
が
宣
言
さ
れ
ま

し
た
。 

 

冨
田
副
理
事
長
が
議
長
に
選
出
さ
れ

た
後
、
福
島
監
事
よ
り
監
査
報
告
、
理

事
６
名
が
報
告
事
項
３
件
、
議
題
３
件

の
説
明
を
行
い
、
採
決
を
経
て
報
告
事

項
の
了
承
と
議
案
の
承
認
が
な
さ
れ
ま

し
た
。 

 

議
長
が
降
壇
し
、
新
任
の
大
門
理
事

が
自
己
紹
介
。
退
任
さ
れ
る
冨
田
副
理

事
長
へ
の
感
謝
状
贈
呈
・
退
任
の
あ
い

さ
つ
を
い
た
だ
き
、
本
年
の
定
時
総
会

は
閉
会
し
ま
し
た
。 

福田理事長あいさつ 

原口和久鴻巣市長 

大塚佳之市議会議長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員総数 

７００名 

議決権数 

７００個 

出席者数 

５９７名※ 

※代理人選任届含む 

一日を明るく朗らかに、いきいきと！ 

 

就
任
あ
い
さ
つ 

退
任
あ
い
さ
つ 

副
理
事
長 
中
條 

勝
弘 

前
副
理
事
長 
冨
田 

敏
雄 

い
て
、
前
副
理
事
長
で
あ
る
冨
田
氏
の
後

任
と
し
て
、
大
役
を
仰
せ
つ
か
り
ま
し
た

中
條
勝
弘
で
ご
ざ
い
ま
す
。 

 

シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
は
、
多
く
の

高
齢
者
が
知
識
・
経
験
を
生
か
し
て
社
会

参
加
し
、
年
齢
に
関
係
な
く
働
く
こ
と
が

で
き
る
団
体
と
し
て
、
地
域
に
欠
か
せ
な

い
存
在
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

 

今
後
と
も
、
会
員
の
皆
さ
ま
へ
就
業
の

場
を
確
保
で
き
る
よ
う
、
努
力
し
て
い
く

所
存
で
ご
ざ
い
ま
す
。
皆
さ
ま
の
ご
支

援
・
ご
協
力
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し

ま
す
。 

理
事 

大
門 

範
子 

４
期
８
年
を
務
め
上
げ
ら
れ
た
の
も
、

皆
さ
ま
か
ら
の
温
か
な
ご
支
援
が
あ
れ

ば
こ
そ
と
実
感
し
て
お
り
ま
す
。 

未
熟
で
至
ら
な
い
点
も
多
々
ご
ざ
い

ま
し
た
が
、
理
事
や
会
員
の
皆
さ
ま
と
一

緒
に
協
力
し
合
っ
た
時
間
は
素
晴
ら
し

い
経
験
と
な
り
ま
し
た
。 

こ
れ
か
ら
も
皆
さ
ま
の
健
康
と
鴻
巣

市
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
の
ま
す
ま

す
の
発
展
を
願
い
つ
つ
、
挨
拶
と
さ
せ
て

い
た
だ
き
ま
す
。 

 
令
和
３
年
６
月
24

日

の
定
時
総
会
後
に
行
わ

れ
ま
し
た
理
事
会
に
於 

大
門
範
子
で
す
。 

 

先
輩
理
事
の
皆
さ
ま
や
、
会
員
の
皆
さ

ま
の
ご
指
導
・
ご
協
力
を
仰
ぎ
な
が
ら
、

セ
ン
タ
ー
発
展
の
お
役
に
立
て
る
よ
う

務
め
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。 

 

よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

こ
の
度
、
令
和
３
年
度

定
時
総
会
に
於
い
て
理

事
に
承
認
さ
れ
ま
し
た 

 

任
期
満
了
に
伴
い
、
定

時
総
会
に
於
い
て
理
事

を
退
任
い
た
し
ま
し
た
。 

３ 

総会後の会場にて。受賞おめでとうございます！！ 

謝辞を読み上げる優良会員代表、大賀さん（右） 

総会前の脳トレじゃんけん。これが意外と難しい！ 

新旧理事・監事で。 

今後とも、よろしく

お願いいたします。 

間隔をあけて着席していただきました。 

出席された優良会員表彰者 



 

 

         

 

 

 

 

インタビュー内容 

①センターに入会したきっかけ 

②趣味 

③今のお仕事 

④就業に関して安全面で気を付けていること 

⑤普段の生活の中で心掛けていること 

⑥今後の抱負など 

 

  

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

想像力は知識より重要だ 
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 今回のインタビューは、令和３年度 優良会員表彰

を受賞した会員さんの中から、各地域より３名の方

に取材させていただきました。 

 今後も当センターにて、ますますのご活躍を期待

しています！ 

佐藤
さ と う

 久
ひさし

 

（74 歳） 

H24/8/1 入会 

松本
まつもと

 正夫
ま さ お

 

（73 歳） 

H24/12/1 入会 

大賀
お お が

 治男
は る お

 

（71 歳） 

H24/6/1 入会 

「家の事も就業もバランスよく」 

 

 

 

「あっという間に９年目」 

 

 

「子ども達が安心して遊べる公園に」 

 

 

①定年を迎え、自宅のオープンガーデンに力を入れていましたが、
まだもう少し時間に余裕があったので、体力維持を兼ねて入会
しました。 

②ドライブを兼ねた旅行です。最近は出掛けることができません
が、コロナ禍以前は、妻と観光地を回ったり、美味しいものを
食べたりしながら楽しんでいました。 

③倉庫内での食品トレイ梱包業務です。 
④梱包の際に腰を痛めないように注意することや、転倒すること
が無いように気を付けています。 

⑤毎日の犬の散歩をするために、早寝早起きを心掛けています。 
⑥健康に気を付けながら、今の仕事を楽しく長く続けていければ
と考えています。 

鴻巣地域 

吹上地域 

川里地域 

①楽しいから一緒に働かないかと友人（会員）に勧められて入会
しました。 

②家庭菜園で 20 種以上の野菜を作っています。パークゴルフは
仲間と連れ立って他県のコースへ行くこともあります。 

③ワックス班でワックス・ガラス清掃に従事しています。月５日
程度の就業ですが、ちょうど良いと思っています。 

④ワックスで足元が滑りやすいので、足の運びに注意を払い、脚
立での作業は、無理な体勢で行わないように心がけています。 

⑤毎日の散歩では１万歩を目標にし、また農作業で汗をかいた後
は晩酌のビールでリフレッシュしています。 

⑥日々楽しく働いているうちにあっという間に９年。今後も仲間
と共に楽しみながら仕事を続けたいと思っています。 

①会社を退職し、１年ほど家庭菜園に力を入れていましたが、時間
に余裕があったので地域貢献をしたいと考え、入会しました。 

②写真撮影です。旅行の際には風景や花を撮影しています。奥入瀬
渓谷で撮影できたことは、今でも印象に残っています。 

③川里地域公園の植栽管理です。 
④子どもたちが楽しく遊べるよう、公園内の除草業務では防除ネッ
トを張り養生をして、飛び石事故を起こすことが無いように気を
付けています。 

⑤早寝早起きと規則正しい生活を送るように心掛けています。 
⑥自身の健康に気を付けつつ、センターの事業を継続していくため
にも、後進の育成を頑張っていこうと考えています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 山の芋が鰻になる 

 

■発注者の声 
三光アルミ株式会社 
代表取締役 伊藤 浩明 様 

［所在地］ 

〒365-0001 

鴻巣市赤城台３６２－２４ 

（本社工場） 

三光アルミは川里工業団地内にあり、1970

年から医薬品・食品を主とした包装材料の印刷

を行っている会社です。 

アルミ印刷は医薬品に多く使用されており、

みなさまが普段使用されている医薬品にも使

われています。安心・安全な製品をお届けする

ため、工場内はクリーンルームになっており、

塵等の付着等の混入を防止するため、社員の出

入りにおいても徹底した管理を行い、高品質な

印刷を実現しています。また、印刷時に欠点検

出装置にて不良、異物等の印刷状態の監視を実

施しており、要求された品質維持のために各測

定機器を使用し検査を実施するなどより良い

製品をお客様へ届けられるように日々精進し

ております。 

 

シルバー人材センターの方々には工場敷地

内の庭の除草や草刈りをお願いしておりま

す。 

除草の際にはリーダーの方から庭の状況に

応じて、重点的に実施する場所や方法等の助

言をいただいたり、弊社側からの要望を聞い

ていただいたりと、より良い環境になる様い

つもご協力を賜っています。 

また、弊社の作業車などに気を遣って防除

ネットを張るなど、破片が飛び散らないよう

にしっかり対処してくださったり、緑地での

作業では最後の片付けまでしっかり取り組ま

れたりと、いつも感謝しております。 

シルバー人材センターの皆さん、これから

もどうぞよろしくお願いします。 

 

金子 明さん               岡田 芳久さん 

   新井 一雄さん    野嵜 弘司さん 

隅々まで、丁寧な仕事を心掛けています。 

三光アルミ様には 10 年以上お仕事をいただいて

おります。会員からも「夏場などは私たちの体調を

気遣った対応をしてくださっています。」との話も

聞いており、感謝申し上げます。 

今後ともよろしくお願いいたします。 



  

  

  

  

 

 

 

 

 

  

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

   

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

見えない仕事も大切に 
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こ
の
度
の
役
員
改
選
に
於
き
ま

し
て
会
長
に
選
任
さ
れ
ま
し
た
冨

田
で
ご
ざ
い
ま
す
。 

 

高
齢
化
社
会
を
迎
え
る
中
で
、

互
助
会
の
役
割
は
ま
す
ま
す
重
要

に
な
っ
て
ま
い
り
ま
す
。
会
員
の

皆
さ
ま
と
交
流
を
図
り
、
互
助
会

を
一
段
と
充
実
さ
せ
た
い
と
考
え

て
お
り
ま
す
。
今
後
と
も
よ
ろ
し

く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

 

在
任
中
、
皆
さ
ま
に
は
ひ
と
か

た
な
ら
ぬ
ご
支
援
ご
協
力
を
い
た

だ
き
誠
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま

し
た
。
お
蔭
様
を
持
ち
ま
し
て
役

目
を
全
う
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し

た
。 

 

互
助
会
の
益
々
の
発
展
を
ご
祈

念
い
た
し
ま
す
と
と
も
に
、
皆
さ

ま
の
ご
健
勝
を
心
か
ら
申
し
上

げ
、
退
任
の
挨
拶
と
い
た
し
ま
す
。 

会
長 

冨
田 

敏
雄 

前
会
長 

堀
江 

豊 

６
月
５
日
（
土
）
川
里

グ
ラ
ウ
ン
ド
ゴ
ル
フ
場

に
て
、
今
年
度
第
１
回
目

の
グ
ラ
ウ
ン
ド
ゴ
ル
フ

大
会
を
行
い
ま
し
た
。 

昨
日
ま
で
の
雨
も
上

が
り
、
曇
り
空
な
が
ら
も

絶
好
の
グ
ラ
ウ
ン
ド
ゴ

ル
フ
日
和
に
な
り
ま
し

た
。 昨

年
は
新
型
コ
ロ
ナ

ウ
イ
ル
ス
の
た
め
中
止

と
な
り
、
ま
だ
感
染
が
落

ち
着
い
た
と
は
言
い
難 

い
状
況
で
開
催
が
危
ぶ

ま
れ
ま
し
た
が
、
感
染

対
策
を
し
っ
か
り
と
施

し
た
う
え
で
、
男
子
12

名
、
女
子
２
名
に
ご
参

加
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

２
コ
ー
ト
に
分
か
れ

て
各
２
ゲ
ー
ム
ず
つ
、

計
４
ゲ
ー
ム
を
行
い
、

参
加
者
も
大
い
に
楽
し

ん
で
い
ま
し
た
。 

 運転中にペットボトルで水分補給。誰も

が経験していると思いますが、実はこんな

些細な行動にも危険が潜んでいます。 

 高齢者は飲み物を飲む時に「誤嚥（ごえ

ん）」を起こしやすく、運転中という不安

定な状態で誤嚥によりむせたりすること

で、運転姿勢が崩れてペダルの踏み間違い

などの事故を起こすことも。 

 もちろん水分補給は大切ですが、安全の

ためには、停車してから飲み物を口にする

ようにしましょう。 

 近年よく話題に上る「踏み間違い事故」

の誘因の一つとして、シフトレバー位置

の勘違いがあげられます。 

運転中はほぼドライブに入れっぱなし

なので確認することはあまり無いと思い

ますが、何度か切り返しをする場面でも、

シフト位置を手の感覚だけで操作してい

る方が多いのではないでしょうか。 

前進・後退を繰り返す時には、操作を

始める前に『目視で』シフト位置を確認

する習慣をつけましょう。 

◆ ベテランドライバーほど注意！ ◆ 何気ない行動が事故原因に？！ 

シルバー世代ドライバーの ヒヤリハット 
～うっかりやりがち…でも？！～ 

会
員
互
助
会 

だ
よ
り 

★互助会長が交代 し ま し た 

安全のため 

車間距離を十分に取りましょう 

国道 17号で 

事故多発中！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

     

    

   

   

   

  

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

  

 

  

   

 
シルバーの活動で、ほど良く鍛えるこの体 
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2020 年度全日本フルマラソンランキングで

77歳の部、第 1位になりました。 

毎年アールビーズスポーツ財団が年間の対象

マラソン大会完走記録を集計し年代別順位を毎

年発表しています。 

2020年 12月 19日千葉県柏市で開催された柏

の葉トライアルフルマラソン大会にて、3 時間

58分 06秒で完走し、(94回目)この記録が今回

１位となりました。 

55 歳から走り続けて 22 年目、市民ランナー

としての夢の目標を達成しました。 

マラソンの奥深さに魅力を感じてハマりまし

た。自分の足で走る事は多くの課題があり、一

つ一つをクリアしながら階段を登り続けた事が

この結果に繋がったと確信しています。 

高齢者は日頃のストレッチ、筋トレが欠かせ

ません。3日休むと元に戻ると言われています。

日々1時間のストレッチ、筋トレ、週 30㌔のラ

ンニングは継続しています。 

 特に70歳からセンター植木班で週4日間の多 

 
鴻巣地域植木班 藤本 忠勝 

 イベントの自粛が続いていました

が、久しぶりに市内イベントへの参

加となりました。 

 当センターからは雑草クラブ・手

芸サークルが出展し、コロナ禍以前

の人出とはいきませんでしたが、来

てくれたお客さまとの交流を楽しみ

ました。 

と き ５月 15 日（土） 

ところ コスモスアリーナふきあげ 

こうのす花まつり 雑草クラブ 

こどもふれあい教室 

 夏休み期間中も、各公

共施設から引っ張りだ

この雑草クラブ。今回は

ロボット貯金箱作り教

室を開催しました。 

 土台の牛乳パックに

プロペラを仕掛けるこ 

とで、お金を入れるとロボットの耳が

回る仕組みです。 

 それぞれ個性的なロボットが出来

上がっていました。 

と き ７月 24 日（土）10 時～ 

ところ 田間宮生涯学習センター 

様な筋肉を刺激する作業が、持久力の強化に大

きく寄与した事は言うまでもありません。 

今後もランと植木剪定業務を融合させて、フ

ルマラソンを楽しみたいと思います。 
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8 月分  9 月 24 日（金） 

9 月分 10 月 25 日（月） 

10 月分 11 月 25 日（木） 

11 月分 12 月 24 日（金） 

12 月分  1 月 25 日（火） 

第一の財産は健康である 

 

 

公益社団法人 

鴻巣市シルバー人材センター 
 
TEL 048-569-3006  FAX 048-569-3036 

E-mail：kounosu@sjc.ne.jp 

〒365-0004 埼玉県鴻巣市関新田 1800 番地 

ホームページ 

答えは、10月 25日発行のセンターだよりに掲載します。 

当
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー 

歩
の
会 

会
長 

山
崎 

力 

第３回 山ちゃんの詰将棋コーナー！ 

★作品などは随時募集しています！事務局までお寄せください。★ 

皆さん、古希を過ぎたあたりか

ら夜中の頻尿に悩まされません

か？私も就寝時に数回起きること

があり、何回か泌尿器科に行きま

したが、個人差の問題という診断

でありました。 

 そこで、テレビの健康番組で『寝

る前に竹踏みを５～10分行うと改

善する場合がある』というのを観

て即実践したところ、効果てき面

で、起きる回数が１回程になりま

した。竹踏み台はプラスチックで

も OK！安価で始められるので、皆

さんも騙されたと思って試してみ

てください。 

わたしの健康法 
－青竹踏みで体質改善－ 

天沼
あまぬま

 健
けん

治
じ

 

（鴻巣） 

鴻巣市シルバー人材センター 

5 4 3 2 1 5 4 3 2 1

桂

一 馬 一

馬

桂

角

玉

二 二

金

三

金 玉 馬

三

桂 四 桂 四

五

金

竜 五

六 六

持
駒
 
金
金

持
駒
 
金
金

7手詰め 5手詰め

１年延期の開幕、そしてメダルの数で大変盛り上

がった東京五輪でしたが、反面コロナ感染が拡大

し、再び緊急事態宣言が発出されるなど、行動制限

がある中で就業されていた会員の皆さまには心か

ら感謝申し上げます。また、原稿や写真等をお寄せ

いただき有難うございました。 

会員の皆さまには、ワクチン接種がお済みの方

も、まだまだマスクの着用などの感染予防を続けて

いただき、健康で過ごされる事を願っております。            

広報部会 野本 任史 

 

★ 派 遣 就 業 の 方 

月末締め、翌月末払い 

編集後記 

25 匹ほどのグッピーを飼育

しています。グッピーは卵では

なく稚魚を生みます。今夏には

６匹生まれ、現在体長３ミリほ

どで元気に泳いでいます。 

餌をやる時には一斉に寄って

きて、催促しているようでとて

もかわいいです。 

配分金支払い日 

 約 20 年前に飼い始めた頃は

手のひらサイズでしたが、気づ

けば 40 キロに！夏の間は庭で

のんびり太陽を浴びて過ごし、

冬になると室内で犬の『あぐり』

と同居しています。 

野本
のもと

 任史
たかし

（吹上） 

職員 中 西
なかにし

 大 輔
だいすけ

 

グッピー 

けつお（ケヅメリクガメ・オス） 


